

## L'actualité

Actualité  
mardi 8 mai 2018 08:23

---

Dans la presse quotidienne, actuellement, on est à une moyenne d'un article seulement tous les 5 jours concernant la vie locale à Tomblaine. La vie locale, c'est à dire ce qui vous concerne au quotidien, votre actualité, celle de notre commune, de nos associations,... Cela est vécu comme choquant, Tomblaine étant une ville importante et surtout une ville où il se passe beaucoup d'évènements (vous en êtes les nombreux témoins sur mon site [herveferon.fr](http://herveferon.fr))

Pour ceux qui penseraient que j'exagère un peu, un exemple :

Hier lundi 7 mai, un article faisait suite à l'assemblée générale du club canin de Tomblaine, dont notre ami Serge Strach est Président. Cette assemblée générale avait eu lieu le ... 18 mars !

En matière d'actualité et de réactivité, on fait mieux. C'est quoi le problème ?